

16. Les vingt-six pièces de canon destinées à l'attaque de Sagamah étant rendues à Thunder Bluff pour être remis en état au moment où la retraite sera décidée, lequel pourra faire dans la matinée avec les renforts un siège major par division, les accompagnant il y aura cent fusiliers en bataillon et un zouave également pour les escorter, le poste de la croix du mont, la maison de sur plomb et le poste de nos frangais seront relevés, les deux premières par cent cinquante hommes et 60 dernières par trois cent suiv les ordres de sur du poudreraux; tous les grenadiers et chasseurs monteront la tourelle cent hommes dépendront chaque batterie, le reste tiendra forme un avancé ou retranchement, en cas d'attaque les troupes ne monteront pas sur la banquette que toutes pas de l'ennemi, la banquette étant trop étroite pour contenir deux rangs, le second passera ses armes au premier, le non bras des troupes étant trop peu considérable pour qu'elles ne soient pas obligées de se soutenir mutuellement, au moment où elles se mettront en marche la tourelle dépassera, cinquante chasseurs fermeront la communication des magasins au chemin de Thunder Bluff, le poste de sur des frangais sera relevé et les troupes qui l'occupaient portées à la maison de sur plomb et de croix du mont, le Gouverneur obligeant les troupes de marcher sur une seule colonne, les troupes établies sur les trois postes désignés, ne se mettront en marche que deux heures après le départ de la colonne, elle se retireront le plus lentement possible, les grenadiers du poste de sur des frangais attendront les deux autres postes au lieu où les chemins se croisent, la colonne par sa marche doit gagner les haies sur l'arrière-garde occupera la position indiquée lorsqu'il échague troupe entrant dans le camp qui sera tenu de faire une planche que je prévois.

17. Je vous prie de me le contenter.

La lettre que vous m'avez fait l'honneur de mecrire monsieur, et les dispositions qui y sont jointes étaient vingt quatre heures de réflexions, le retard n'en causera point à la chose, puisque je vous indiquez que l'artillerie soit rendue non seulement à Thunder Bluff, mais à croix du mont, des piquettes qui sont à l'école avant d'avancer la tourelle, afin que le retour de tous les canots et chalets, assurant